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■議事録■ 

令和７年度第１回延岡市地域公共交通会議 

□日 時：令和７年５月 27日（火）１５：００～１５：３０ 

□場 所：延岡市中小企業振興センター４階 研修室３ 

□参加者：別添のとおり 

□議事の概要 

報告事項１：まちなか循環バスの小学生無料化実施 

報告事項２：路線バスの一部減便について 

報告事項３：路線バス六首線の改善計画案の提出について 

協議事項１：乗合タクシー北方線の運行ルート延長等について 

 

□結 果 

協議事項１について承認 

 

□協議録 

○報告事項１：まちなか循環バスの小学生無料化実施 

【事務局】 

・例年どおり、８月にまちなか循環バスの小学生運賃を無料とする。 

・今年度より本格運行を開始した北部・南部まちなか循環バスも対象とする。 

 

＜意見・質問なし＞ 

 

○報告事項２：路線バスの一部減便について 

【事務局】 

・宮崎交通の運行する路線バス「片田～共立病院線」「桜ヶ丘～雷管線」のうち、北部・南部まちなか循環バ

スと重複している便を減便する旨説明があったことを報告。 

 

＜意見・質問なし＞ 

 

○報告事項３：路線バス六首線の改善計画案の提出について 

【事務局】 

・平均乗車密度が 1.0未満となっている六首線について、利便性を向上し利用促進を図るため、イオン延岡

までの延伸を行う改善案を作成し、県に提出予定であることを説明。 

 

＜意見・質問なし＞ 

 

○協議事項１：乗合タクシー北方線の運行ルート延長等について 

【事務局】 

・高齢者等交通弱者の利便性向上と利用促進を図るため、猿渡線、二股線、片内・菅原線の一部延伸、停留
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所の新設および時刻表の変更を行いたい旨を説明。 

・延伸に伴う運賃については、従来と変更しないこととし、令和７年度第１回運賃協議会で承認された旨を

報告。 

 

【委員Ａ】 

・猿渡線の延長箇所について、停留所は設けないのか。 

 

【事務局】 

・同延長区間はフリー乗降区間となっており、どこでも乗降できる設定としていることから、停留所を設け

る予定はない。 

 

【委員Ｂ】 

・停留所を設けず、フリー乗降区間とすることについて、警察との協議は行っているか。 

 

【事務局】 

・これから行う予定である。 

 

【会長】 

・今回の延伸内容は、地元からの要望という理解でよいか。 

 

【事務局】 

・その通りである。 

 

【会長】 

・本件は、地域公共交通会議での合意を得たものとしてよいか。 

 

＜異議なし＞ 

 

延岡市地域公共交通会議 終了 


